

LA JUSTICE EST EN DANGER :

UNISSONS-NOUS !

- Parce que le service public doit garantir une justice humaine, indépendante, de qualité et proche des usagers
- Parce qu'une justice asphyxiée est une justice sous contrôle
- Parce que pour fonctionner correctement la justice a besoin de moyens décents



Profondément inquiets des évolutions récentes de la Justice et des perspectives de réformes, syndicats et associations de tous les professionnels de la Justice ont décidé de s'unir pour défendre une justice de qualité, égale pour tous, indépendante et dotée des moyens nécessaires à son action !

Réunis le 9 mars 2010 pour une manifestation unitaire sans précédent, nous, **agents des services judiciaires**, de l'**administration pénitentiaire**, de la **protection judiciaire de la jeunesse**, de l'**administration centrale**, **magistrats** et **avocats**, avons exigé d'une même voix :

- ➔ **que le gouvernement mette un terme à sa politique dévastatrice**
- ➔ **qu'il prenne sans délai les mesures nécessaires à la sauvegarde du Service Public de la Justice**
- ➔ **qu'il renonce à tous les projets tendant à soumettre encore davantage l'autorité judiciaire à l'exécutif**
- ➔ **qu'il mette en oeuvre les moyens nécessaires pour permettre aux agents d'exercer leurs missions correctement**

Pourtant, le Ministre de la Justice refuse d'entendre nos exigences et la révision générale des politiques publiques (RGPP) poursuit son œuvre de destruction au sein de l'ensemble des directions du Ministère. C'est pourquoi nous demeurons plus que jamais déterminés à lutter contre la pénurie organisée et contre le démantèlement du service public de la Justice et du statut de ses agents.

- ➔ **Parce que la RGPP est une politique que seule la réaction générale des fonctionnaires et usagers pourra contrer**
- ➔ **Parce que le statut de la Fonction Publique est une garantie de l'impartialité et de l'indépendance des fonctionnaires**
- ➔ **Parce que la Justice souffre des restrictions budgétaires et des réductions de postes**
- ➔ **Parce que les fermetures de tribunaux, de services et d'établissements éloignent le service public des justiciables**

**LE 23 MARS 2010 EST UN RENDEZ-VOUS INCONTOURNABLE
ET NOUS SOUTENONS COLLECTIVEMENT LES ACTIONS DE DEFENSE DES SERVICES PUBLICS !**

Ces mobilisations prolongent et amplifient notre action de défense du service public de la Justice. Ainsi, nous partageons les revendications **d'arrêt immédiat des suppressions d'emplois et de créations de postes partout où cela s'avère nécessaire** ; de **résorption de la précarité dans la Fonction publique** ; de **mesures immédiates pour améliorer les conditions de travail et pour mettre un terme aux situations de souffrances professionnelles**. De même, nous exigeons, pour les réformes à venir, **des évolutions ayant pour but l'intérêt général et les besoins de toute la population sur l'ensemble du territoire**.

En conséquence, dans tous les tribunaux, services et établissements du Ministère de la Justice, nos organisations et associations appellent à assurer le meilleur déroulement de cette journée de mobilisation.